

葉栗連区

平成30年5月

地域づくり協議会だより 32号

発行日：平成30年5月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗公民館・葉栗出張所の利用開始 ☆



葉栗公民館の新築工事は、昨年7月12日に起工式を行い、その後順調に建設工事が進められ、現在は、茶色と白色を基調としたモダンな建物が現れてきております。

今後は、先に葉栗出張所を移転し、6月25日（月）から、新しい葉栗出張所で業務を開始します。また、7月8日（日）に葉栗公民館の竣工式を行い、島文楽の公演を予定しています。当日は、葉栗連区の皆さんに内覧会を予定しておりますので、ぜひお立ち寄りください。

なお、現在の葉栗公民館の取り壊しや駐車場の整備のため、7月8日までは会議や趣味クラブ活

動としての使用ができなくなります。

皆さんには大変ご迷惑、ご不便をおかけしますが、今しばらくよろしくお願ひします。

新しい葉栗公民館は、会議室や和室、料理実習室も充実した公民館になっていますので、今後有効に活用していただきたいと思います。（葉栗公民館建設委員会）

☆ 新連区長就任あいさつ ☆

平成30年度の葉栗連区の連区長になりました島村南部町会長の兼松正美です。連区長の責務に身の引き締まる思いです。

近年の社会変化により、65歳以上さらに70歳以上でも元気に仕事をして見える方が多くなり、私もその中のひとりとして微力ではありますが、葉栗連区の発展に向けて努力したいと思います。

葉栗連区は、138タワーパークを始め、桜の名所の木曾川堤、総合体育館、サッカー場など緑と水に恵まれた環境の下、元気で明るく住みよい街づくりを目指し、23町内が連帯感をもって活動したいと思っています。1年間よろしくお願ひします。



☆ 平成30年度各団体役員紹介 ☆

《町会長会》

連 区 区 長	兼松 正美
副 連 区 長	青井 秋二
副 連 区 長	春日井 昭次
書記・会計	北尾 豊
監 事	竹鼻 市泰
会 長	橘川 寛
館 長	森島 伸夫
会 長	内藤 隆治
支 会 長	兼松 正美
会 長	小島 博和

《民生児童委員協議会》

《葉栗公民館》

《児童育成協議会》

《社会福祉協議会葉栗支会》

《葉栗老人クラブ連合会》



☆ 防災訓練：避難所運営模擬体験ゲーム（HUG） ☆

日本は、世界有数の地震国であり、いつどこで大地震が発生しても不思議ではありません。大地震が発生した場合、家屋の倒壊や火災、水害などにより被災した多くの人々が避難所での生活を強いられることとなります。

避難所運営模擬体験ゲーム（HUG）は、避難所運営を皆で考えるための一つのアプローチとして静岡県が開発したものです。平成30年1月12日に地域づくり協議会会長会の事業の一環として、各連区の安全安心部会長等を対象に避難所運営模擬体験ゲームが開催されました。

ゲームは、約10人1組のグループを作って行います。最初に体育館に避難者をどのように配置するかを協議します。避難者を想定したカードは250枚用意されます。カードには、避難者の年齢、性別、国籍、健康状態、家族構成、自宅の被害状況等が書かれています。

1番から15番までのカードを順次読み上げ、避難者をいかにスムーズに誘導するかのゲームです。最近に起きた地震に取り入れられ、あまり混乱がなく運営されています。

葉栗連区においても平成30年度の防災訓練の一環として開催を考えております。

災害が発生した時、自助、共助が求められます。各町内においても模擬体験ゲームを開催し、リーダー養成を行っていただきたいと思っております。一宮市では、避難訓練リーダー養成講座も行われていますので是非参加をしてみてください。



☆ 第1回葉栗連区健康づくりウォーキング大会の開催 ☆



当葉栗連区は、国の名勝及び天然記念物に指定されている木曾川堤の桜や、138タワーパークを中心にサイクリングロード、ローズストリーム、コスモスの花畑等があり恵まれた環境下にあります。

一方、当連区内では75歳以上の人口が市の平均より高くなっていることなどを踏まえ、少しでも健康で過ごせるよう恵まれた環境を生かし、「138タワーを歩こう！葉栗連区健康づくりウォーキング大会」を市からの提案事業交付金を活用し、去る4月14日(土)に開催いたしました。

当日は葉桜の中、来賓等の挨拶、ラジオ体操や注意事項等の説明後、参加者約300余名が隊列を作り、約5kmを大きな事故もなく無事ゴールいたしました。

今回の反省点を整理し、一人でも多くの方がふれあいの場を持ち、皆さん方が健康で過ごせるよう引き続き開催していきたいと思っております。来年度も是非ご家族やお友達をお誘いの上、参加して頂くようよろしくお願いいたします。

歴史探訪

第7弾

光明寺の僧：青井 意足の逸話

一宮市光明寺

②家康と意足の出会い

永禄5年（西暦1562年）の正月。信長と家康の間に攻守同盟が清洲城で結ばれた。

いわゆる清洲攻守同盟である。信長は、調印式が終わると家康の前に意足を召し出した。

『このものは、八幡太郎義家の兵術（源氏の兵術）を今に伝えておる。同盟の贈り物じゃ。岡崎に連れて行って伝授してもらいなされ』。意足は3か月間、岡崎城に出向いた。

同盟といってもいつ破棄され、敵に廻るかもしれない戦国時代、信長は、意足に岡崎城の実情をスパイさせたのだった。・・・次号に続く・・・

5月～6月のイベント情報

イベント名	開催日	会場	主催
地域づくり協議会臨時総会	5月11日(金) 13時30分	葉栗公民館	地域づくり協議会
福祉大会（雑巾がけレー他）	5月13日（日）9時 13時	葉栗北小学校 葉栗小学校	児童育成協議会
カローリング教室 （屋内のカローリング）	5月17日、24日、31日 19時	葉栗北小学校	葉栗公民館
葉栗小学校運動会	5月27日(日) 9時30分	葉栗小学校	葉栗小学校
葉栗中学校祝い餅田植え	6月 7日(木) 13時30分	田2か所	葉栗中学校